

Secta creía que era el Anticristo Queman vivo a bebé

◆ EFE

Santiago de Chile

Cuatro miembros de una secta que quemó vivo a un bebé, de solo tres días, por creer que era el Anticristo fueron detenidos por la policía chilena. También se emitió una orden de captura internacional contra su líder, que en febrero viajó a Perú.

Según informó la Policía, esta secta incineró vivo al bebé, que era hijo de dos miembros de la agrupación, en una pequeña localidad de la región de Valparaíso en noviembre del año pasado.

Según las autoridades, en un rito de sanación, el líder -que al parecer es el padre del menor- pidió a la madre que le entregara al niño, lo llevó hasta una fogata y lo lanzó sobre las llamas que habían encendido sus discípulos.

Después de quemarlo vivo, los miembros de la secta permanecieron en esa zona hasta el 21 de diciembre para esperar el fin del



Descripción: Se busca por homicidio calificado.



La policía agarró a cuatro y el líder está en fuga. FOTO AGENCIA UNO

mundo. Pasada esa fecha, abandonaron el lugar.

Entre los detenidos está la mamá del bebé, así como otras dos mujeres y un hombre. Además, tres personas permanecen en fuga -dos mujeres y un hombre-.

El presunto líder de la secta es un hombre de unos 35 años, identificado como Ramón Gustavo C.G., que se apoda "Antares de la luz" y dice ser una divinidad.